

散歩二題



雲一つない青空の中、散歩に行つてきました。

外は暑くもなく、風が少し吹いてはいましたが、とても気持ち良い

かったです。道路端や畑に咲いている花を見たり、散歩途中では地域の方とも出会い、少しお話をしたりもしました。地域の方には、「元気ですね」と声を掛けられると、「元気が一番ですから！」と笑顔で答えられていました。畑や竹を見て昔の事を思い出されたようで、話も弾んでおられました。天気の良い日には、皆で散歩に行きましょう。(五日)

「散歩に出掛けませんか？」と声かけすると、「やったあ。外を歩きたい。行くこう」と嬉しそうにされていました。道中、畑を見て、

「あれは絹さやで、これはじゃがいも」と一つ一つ教えて下さいました。「外の空気を吸うのは、やっぱりいいわねえ」「職員さん、ありがとうございます。喜んで頂けました。(二階)

花の里利用者様が来所

五月のある午後に、花の里より職員と利用者様が遊びに来られました。突然の訪問でしたが、古くから

の友人のように、ふるさと萌の利用者様との会話を楽しまれました。お互いの交流も良かったですね。またいつでも遊びに来て下さいね。



坊主めぐり&ジエンガを楽しむ

今日のレクリエーションは何？坊主めぐりしたり、ジエンガをしたりと楽しいひとときを過ごしています。時には真剣に(?) 笑い声がホールいっぱいに広がっています。

夕食の盛り付け

毎日食事の盛り付けを利用者様にしてもらっています。主に女性にお願いしていますが、時には男性の方にもお手伝いして頂いています。丁寧に均等に盛り付けをされていました。几帳面は性格が表れていますね。いつもありがとうございます。(二階)



ホットケーキ作り



たまに自分たちで作るおやつ。上手に混ぜたり、焼いたりされる。ある方は丁寧にお皿に均等に分けていきます。出来上がったホットケーキ



きに、「美味しそう」とみんな笑顔になっています。「やっぱり自分たちで作ったのは、格別美味しいわ」「満足です」と最後まできれいに召し上がってお腹いっぱいになりました。ごちそうさまです。(二階)



6月の壁画作り



今月は六月をテーマにした壁画作りをしました。「六月は梅雨じゃけえ、難しいなあ」と言われながらも、「あじさいがあるとなえな」「青もいいけど、ピンク色もいいね」と皆様、思い思いに意見を交わされながら、見事な絵の才能を發揮されて素敵な壁画を作る事が出来ました。最後に出来上がった壁画を前にしての記念撮影です。「どうです？見事な出来映えでしょ？」

